



Les Jeux Paralympiques comme lien

publié le 01/03/2021

Descriptif :

Dans le cadre de la liaison avec le LPA (Lycée Professionnel Agricole) de Barbezieux, les deux classes de 4ème du collège de Baignes participent à la construction de différents affiches d'exposition sur les Jeux Paralympiques (athlètes, catégories, disciplines sportives, ...).

Dans le cadre de la liaison avec le LPA (Lycée Professionnel Agricole) de Barbezieux, les deux classes de 4ème du collège de Baignes participent à la construction de différents affiches d'exposition sur les Jeux Paralympiques (athlètes, catégories, disciplines sportives, ...).

Afin de préparer au mieux cette rencontre avec les élèves du LPA, les élèves ont réalisé - en groupes de 4 ou 5 élèves - des affiches sur le thème du handicap et du sport au CDI et en salle informatique, en collaboration avec Mme GUILLOU, Professeure Documentaliste.



Deux rencontres sont prévues dans le cadre de cette liaison :

Le **25 mars 2021** , la visite des élèves du LPA au collège. Ils viendront présenter les différentes filières du Lycée. Cette présentation sera suivie d'un temps d'échanges entre les élèves du collège et ceux du LPA.

Le **8 avril 2021** , les collégiens se déplaceront au LPA de Barbezieux avec un double objectif :

- La visite du Lycée sous forme d'ateliers éducatifs et sportifs dans le cadre du parcours avenir ;
- L'initiation à l'olympisme et une rencontre avec deux athlètes handisport de niveau international.

Ces deux moments seront l'occasion pour les élèves du collège de présenter le travail effectué (sous forme d'exposés) sur le thème des jeux paralympiques .

Mr DEBET JP & Mme GUILLOU M.

On en parle dans la Presse :

DELAGE Jean-Yves, Baignes : une future exposition des collégiens sur l'olympisme, La Charente libre. Le 26 février 2021. Disponible sur internet : <https://www.charentelibre.fr/2021/02/26/baignes-une-future-exposition-des-collegiens-sur-l-olympisme,3713263.php>